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例会報告 第２５６５回 平成２９年６月８日（木曜日） 天気：晴れ 

■例会司会：有田ＳＡＡ 

■開会点鐘：竹葉会長 

■Ｒソング：手に手つないで 

■お客様 ： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 
 

■会長報告  竹葉会長                  
四国地方も梅雨入りしました。 
季節の変わり目は体調を崩しやすいので注意して下さい。 
湿気でカビが生えやすくなります。 
天気が良い日には風通しをして健康な生活をして下さい。 
中国では７日全国一斉の大学入試行われました。 
良い大学に入る為には家族全員で支えるようです。 
日本の有名大学にも沢山の留学生が来ています。 
日本の良い所を学んで今後も日本との関係が良い方向に
保たてられることが望ましいと思います。 
本日は委員会報告がありますので各委員長宜しくお願い
します。 
 

■幹事報告  竹田幹事                  
■ガバナー事務所より： 
徳島眉山ＲＣ例会場及び電話番号変更について 

■香長ＲＣより： 
創立４０周年記念例会・祝賀会出席のお礼状 

■四万十ＲＣより： 
ＩＭ開催日変更のお知らせ（2/24→1/27） 

■中村ＲＣより： 
例会変更のお知らせ 

■宿毛地区暴力追放推進協議会より： 
総会のご案内 

■宿毛地区地域安全協議会より： 
５月の活動報告・広報 

■楠山あけぼの会より： 
笹平キャンプ場びらきの開催について 

 
欠席届 １３名 
 

■委員長報告                       
小栗副幹事委員長 
手帳が届いています。 
 

■プログラム                       
委員会報告  進行：竹田幹事 
クラブ奉仕委員会 田渕委員長 
今年度の計画は親睦を兼ねて夜間に会を開くなどして各
委員が意見交換をした上で計画が円滑に達成されるよう
取り組んで行く予定でしたが、段取りは試みましたがな
かなか予定が合わず出来ませんでした。 
良い計画でしたが次年度のクラブ奉仕委員長に実行して
いただけたらと思います。 
 

広報担当 藤田委員長 
広報委員会の協議は一度も開催することは出来ません
でした。 
３計画を上げていましたが実行することが出来ません
でした。例会報告書については毎週校正を行いました。 
 
情報担当 西田委員長 
クラブ計画に記載していますので報告に代えさせてい
ただきます。 
６月３-４日松山市でロータリーゴルフ大会に参加し
て来ました。優勝は増田会員でした。ニコニコをお願
いします。 
 
企画担当 保田委員長 
月一回のゲストスピーチは皆様のご協力により達成で
きたと思います。 
会員の皆様にも急な卓話を依頼しご迷惑をかけました
がご協力ありがとうございました。 
 
親睦担当 吉田委員長 
新年会、花見例会など計画通りに開催する事が出来ま
した。開催頻度としては十分だったと思います。 
ＩＭ、地区大会へも参加しました。大変勉強になりま
した。 
友好クラブとの親睦としてソフトボール大会を開催し
ました。継続的に行っていきたいと思います。 
 
組織担当 代理）小栗クラブ奉仕副委員長 
クラブ計画に記載していますので報告に代えさせてい
ただきます。 
 
職業奉仕委員会 代理）竹田幹事 
職業奉仕委員会は職業人である我々ロータリーは奉仕
の基礎を職業の心と奉仕の心をもって職業を営みかつ
奉仕することに務める。 
皆さん実践していると思いますので報告とさせていた
だきます。 
 
社会奉仕委員会 髙瀨委員長 
ロータリーの地域への認識を目標に活動をしてきまし
た。大島桜公園事業、タイマーの寄贈等で地域への認
識が出来たのではないかと思います。 
 
 
 

■会長       竹葉 良仁      ■職業奉仕委員長  茂呂 博光 
■幹事       竹田 米廣      ■社会奉仕委員長  高瀬 一也 
■ＳＡＡ      有田 裕彦      ■国際奉仕委員長  保田 孝司 
■クラブ奉仕委員長 田渕 満博      ■青少年奉仕委員長 吉田 侑希 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 



環境保全・大島桜公園担当 髙瀨委員長 
ロータリーの森事業につては草狩りや芝桜の植樹を行い
ました。 
今年度もう一回草刈りを行いたいと思っています。 
タイムカプセル埋設は咸陽小学校の協力のもと行いまし
た。記念碑は近日中に設置予定です。 
 
国際奉仕委員会 保田委員長 
外国人とクラブ委員、地域の方々と親善を深めて行く計
画でした。 
鵜来島の祭りには今回予定が合わず実行できませんでし
たがクラブとしては参加することは出来ました。 
次年度に期待したいと思います。 
財団・米山等については自動寄付となっていますので計
画通りでした。 
 
世界社会奉仕担当 有田委員長 
書損じハガキ・切手の寄付を行いました。 
今年は沢山集まりました。ご協力ありがとうございまし
た。 
 
財団、米山担当 松本委員長 
記念植樹として８００ドルの補助金を活用しました。 
普通寄付と特別寄付をご協力の上行いました。 
米山寄付も普通寄付と特別寄付をご協力の上行いました。 
来年も宜しくお願いします。 
 
青少年委員会 吉田委員長 
平田保育園でのもちつき大会、宿毛柔道クラブへタイマ
ーの寄付を行いました。 
寄付だけではなく参加型で出来ないかと思います。 
 
ＳＡＡ 有田会員 
皆様のご協力により例会を運営することが出来ました。 
ありがとございました。 
 
会計 東会員 
事務局がしっかりと行っていますので特に問題はありま
せん。 
 
 

■ニコニコ                     
筒井会員 松本さんのおかげです       1,000円 
 
 

■出席報告                     
６７．８５％ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 


